
Conseil d’école du mardi 26 juin 2023 

Présents : Mesdames Vazeille, Mons, Delmas, Clos, Million, Gantheil, Chazal, Lesnik, Point, Deschamp, Tournier 

Lecarderonnel. 

Messieurs : Cacaud, Cotsis. 

Absents  excusés : Monsieur Larbre 

1 – Prévisions des effectifs pour la rentrée 2023 

 TPS : 1 

 PS : 9 

 MS : 13 

 GS : 10 

 CP : 6 

 CE1 : 7 

 CE2 : 12 

 CM1 : 8 

 CM2 :13    Soit 79 enfants. 

Les classes seront découpées de la façon suivante :  

- TPS/PS/MS : madame Dufour   23 enfants 

- GS/CP: monsieur Cacaud    16 enfants 

- CE1/CE2 : madame Delmas    19 enfants 

- CM1/CM2 : madame Clos    21 enfants 

2 – Bilan financier de la coopérative scolaire  

En caisse au 01 juin 2021 : 1832,34  

Il reste les chèques des photos à encaisser. Soit 716 euros de bénéfice pour la coopérative scolaire. 

L’équipe enseignante remercie l’association des parents d’élèves qui a versé à l’école 1000 euros  suite aux bénéfices 

des actions réalisées cette année par l’APE.  

Un grand merci à Mariette qui ne sera plus à la tête de l’APE l’année prochaine. L’équipe enseignante la remercie 

pour son dévouement et sa disponibilité au cours de toutes ces années de présidence de l’APE. 

3 – Projet d’école  

Les axes de travail du projet d’école sont les suivants : 

- Améliorer la compréhension des élèves en lecture 

- Améliorer les performances des élèves en résolution de problèmes 

Un projet sera élaboré l’année prochaine par les enseignants et subventionné par l’état à 100% dans le cadre des 

projets CNR. 



4 – Travaux matériel 

 Les stores ont été posés pour les trois classes du bas. C’est d’un grand confort pour la visibilité du TBI 

et pour préserver les classes de la chaleur. Un grand merci à la mairie pour cet achat conséquent (25 000 

euros.) 

- Des lattes du terrain de foot sont à refixer. 

- Les caves sont très encombrées et doivent être débarrassées. Peut-on avoir le camion benne de la 

commune la dernière semaine pour le faire les derniers jours de classe ? 

- Le renouvellement des tablettes de la classe de CP est à prévu en janvier, nous sommes en attente de la 

subvention pour signer le devis. 

- Un travail sur la qualité de l’air intérieur des classes est en cours. 

- Une subvention sera demandée l’année prochaine pour acheter un TBI pour la classe maternelle. 

- Une rénovation du préau devra être envisagée. 

- Une liste de petits travaux à effectuer pendant les vacances sera transmise à monsieur le maire. 

5 – Questions diverses 

- Deux stages école ouverte vont être faits du 10 juillet au 13 juillet avec 14 enfants et  28 août au 31 août 

avec 14 enfants. 

- Le vendredi 07 juillet, les enfants pique-niqueront dans la cour de l’école si le temps le permet. 

- Une subvention est demandée auprès de notre DDEN pour financer le reliquat restant à charge pour la 

coopérative scolaire soit 234 euros. 

- Notre nouvelle collègue pour la classe de maternelle prendra contact avec madame Vazeille est les 

enfants jeudi 29 juin. 

- Les élèves de CM2 n’ont pu bénéficier cette année d’une journée d’immersion au collège. La demande a 

été faite au collège de Beynat pour que ce soit réalisé l’année prochaine. 

- L’association Lire et Faire Lire peut intervenir dans les écoles pour lire des histoires aux enfants si les 

enseignants en font la demande. 

- Des interventions sur les réflexes archaïques peuvent être faites dans les écoles. Reste à voir dans quel 

cadre et avec quel financement. 


